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Interchange Canada Assignment Opportunity
Organization: 		Office of Infrastructure Canada (INFC)  
Policy and Results Branch - Environment and Infrastructure Policy Directorate, Climate Change Mitigation Division 
Title: 			Senior Policy Analyst (Transit)
Duration: 		1-2 years (temporary work assignment)
DUTIES OF THE POSITION:
To lead as a subject-matter expert supporting the government’s forthcoming large-scale permanent public transit funding for Canada within Infrastructure Canada’s Environment and Infrastructure Policy Directorate / Climate Change Mitigation Division.
· The candidate would be responsible for providing expert policy guidance to senior management and leading other team members in formulating advice and recommendations on transit/environment policy issues and program design; representing the team as needed within INFC and toward external partners and stakeholders; overseeing research projects to fill knowledge gaps and coordinating external consultations; shaping analytical/data techniques and methods used internally and by transit proponents.
LOCATION OF THE POSITION:
The majority of our positions are located in Ottawa, with a number of positions in Montreal. In accordance with INFC’s hybrid work model, employees hired within their position’s geographic work location are required to work on-site 40% of each month (ex. approximately 2 days a week). On a case-by-case basis, telework agreements may be considered to advance regional presence beyond these cities.
SALARY:
The salary, employer-paid benefits and bilingual bonus, if applicable, for the selected candidates will be refunded, in total or in part by the host organization, to the sponsoring organization, in accordance with the Policy and Directive on Interchange Canada.





REQUIREMENTS
EDUCATION:
· Minimum Bachelor’s degree in related field; Master’s-level or higher university training would be an asset.
EXPERIENCE:
· Six (6) or more cumulative years of work experience relevant to the duties listed, of which at least three (3) in public transit operations or planning 
· Direct experience with: 
· formulating advice (including undertaking supporting analysis) and recommendations to decision makers. 
· supervising junior personnel and/or leading teams of professionals. 
· representing an organization and making public presentations.
KNOWLEDGE
· Applied knowledge of quantitative modelling, ideally in transit and/or environment (e.g. transportation demand analysis, network modelling).
· Knowledge of GHG emissions / emissions reductions and avoided emissions associated with Transit.
CONDITIONS:
· Government of Canada secret clearance 
ADDITIONAL INFORMATION:
· Availability and willingness to work extended hours, as well as to travel when required.

To obtain more information or to submit your candidacy, please communicate with:
Name:			Nicholas Ignatieff
Phone number	:	613-222-3304
Email:			nicholas.ignatieff@infc.gc.ca
Link:	Assignment opportunity - Interchange Canada assignment opportunities (tbs-sct.gc.ca)


Occasion d’affectation Échanges Canada
Organisation: 	Bureau de l'infrastructure du Canada (INFC)
Direction générale des politiques et des résultats, Direction de la politique de l'environnement et de l'infrastructure - Division de l'atténuation du changement climatique 
Titre :	Analyste principal des politiques (Transport collectif)
Durée :	1 à 2 ans (affectation temporaire)
FONCTIONS DE LA POSITION :
Diriger en tant qu'expert en la matière l’appui au financement permanent à grande échelle des transports collectifs pour le Canada au sein de la Direction des politiques de l'environnement et de l'infrastructure / Division de l'atténuation du changement climatique d'Infrastructure Canada.
· Le candidat sera chargé de fournir des conseils stratégiques spécialisés à la direction générale et de diriger les autres membres de l'équipe en formulant des avis et des recommandations sur les questions de politique des transports et de l'environnement et sur la conception des programmes ; de représenter l'équipe selon les besoins au sein d'Infrastructure Canada et auprès des partenaires et parties prenantes externes ; de superviser les projets de recherche visant à combler les lacunes en matière de connaissances et de coordonner les consultations externes ; de façonner les techniques et méthodes d'analyse et de données utilisées en interne et par les promoteurs des transports en commun.
ENDROIT DE LA POSITION :
La majorité de nos postes sont situés à Ottawa, avec un certain nombre de postes à Montréal. Conformément au modèle de travail hybride d'INFC, les employés embauchés dans le lieu de travail géographique de leur poste sont tenus de travailler sur place 40 % de chaque mois (c'est-à-dire environ 2 jours par semaine). Au cas par cas, des accords de télétravail peuvent être envisagés pour renforcer la présence régionale au-delà de ces villes.
ÉCHELLE SALARIALE :
Le salaire, les avantages sociaux payés par l’employeur, et la prime au bilinguisme selon le cas, des candidats choisis seront remboursés en totalité ou en partie par l’organisme d’accueil à l’organisme parrain conformément à la Politique et la Directive du programme Échanges Canada.




EXIGENCES 
SCOLARITÉ :
· Baccalauréat minimum dans un domaine connexe ; une maîtrise ou supérieur constituerait un atout.	
EXPÉRIENCE :
· Six (6) années cumulées ou plus d'expérience professionnelle en rapport avec les fonctions énumérées, dont au moins trois (3) dans le domaine de l'exploitation ou de la planification des transports publics. 
· Expérience directe à : 
· formuler des conseils (y compris des analyses de soutien) et des recommandations à l'intention des décideurs. 
· superviser du personnel subalterne et/ou diriger des équipes de professionnels.
· représenter une organisation et faire des présentations publiques.
CONNAISSANCES :
· Connaissance appliquée de la modélisation quantitative, idéalement dans le domaine des transports et/ou de l'environnement (par exemple, analyse de la demande de transport, modélisation de réseaux). 
· Connaissance des émissions de gaz à effet de serre, des réductions d'émissions et des émissions évitées associées au transport en commun.
CONDITIONS :
· Être titulaire d'une habilitation de sécurité de niveau secret délivrée par le gouvernement du Canada.
RENSEIGNMENTS SUPPLÉMENTAIRES :
· Disponibilité et volonté de travailler de longues heures et de voyager si nécessaire.
Pour obtenir de plus amples renseignements ou pour soumettre votre candidature, veuillez communiquer avec :
Nom :	Nicholas Ignatieff
Téléphone :	613-222-3304
Courriel :	nicholas.ignatieff@infc.gc.ca
Hyperlien : 	Affectation - Échanges Canada occasions d'affectations (tbs-sct.gc.ca)
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